



Herzliche Einladung zum Seniorenausflug 2024

Wir freuen uns, Sie auch in diesem Jahr wieder zu unserem Seniorenausflug einladen zu dürfen. Die letzten Jahre haben gezeigt, dass wir weitaus flexibler planen und reisen können, wenn wir nicht in der großen Gruppe unterwegs sind. Daher teilen wir auch in diesem Jahr die Reisegruppe auf. Der Seniorenausflug findet daher wieder an zwei Terminen statt. Diese sind am **Mittwoch, 5. Juni 2024** und **Mittwoch, 12. Juni 2024**. Abfahrt ist jeweils um 8 Uhr an der Festhalle (Alte Besigheimer Straße 6). Beide Fahrten sind identisch.

„Warum denn in die Ferne schweifen?“

... ist in diesem Jahr das Motto unserer Reise. Wir fahren in die Landeshauptstadt Stuttgart. Dort treffen wir am Karlsplatz an der Markthalle auf unseren Tour-Guide. Das historische Stadtzentrum mit seinen erstaunlichen Schlössern und alten Prachtbauten erkunden wir zuerst bei einem kurzen Spaziergang zu Fuß. Entlang der innerstädtischen Kulturmeile mit den wichtigsten Sehenswürdigkeiten Stuttgarts wie der Staatsgalerie, der Oper oder dem Landtag beginnen wir dann unsere **Busrundfahrt**. Dabei führt die Strecke über Straßen mit selten schönem Panoramablick hoch hinaus auf den Rand des „Stuttgarter Kessels“, vorbei an der berühmten Weissenhofsiedlung auf dem Killesberg und wieder zurück zum Hauptbahnhof im Herzen der Stadt. Anschließend fahren wir über die Weinsteige an der Villa Reitzenstein vorbei zum Wahrzeichen auf der Höhe der Stadt, dem Fernsehturm. Von „ganz oben“ sehen wir dann wirklich ganz Stuttgart – und noch viel mehr.

Der „Urahn aller Fernsehtürme“ wurde im Februar 1956 in Betrieb genommen. Seither haben über 30 Millionen Besucher den

217 Meter hohen Turm besucht, der bei seiner Errichtung zu den zehn höchsten Bauwerken der Welt gehörte. Zwei Aussichtsplattformen in 150 und 153 Metern Höhe bieten den schönsten Blick über Stuttgart und die Region. Bei schönem Wetter blickt man über das schwäbische Land hinüber zur Alb, zum Schwarzwald und zum Odenwald.

Im Anschluss erwartet uns ein leckeres Mittagessen im **Kickers Club-Restaurant** gleich nebenan. Regionale und schwäbische Gerichte stehen dort auf einer kleinen Karte, die extra für uns zusammengestellt wurde. Jeder kann sich sein Lieblingsgericht daraus aussuchen. Übrigens, ganz in der Nähe, im „GAZI-Stadion auf der Waldau“ im Stuttgarter Stadtteil Degerloch, trägt die 1. Mannschaft des SV Stuttgarter Kickers ihre Heimspiele aus. Nach dem Mittagessen fahren wir hoffentlich gut gestärkt weiter ins benachbarte „**Haus des Waldes**“. Dort befindet sich seit mehr als 30 Jahren das landesweite Kompetenzzentrum für Waldpädagogik in Baden-Württemberg. Es ist Teil von ForstBW, dem größten Forstbetrieb des Landes. Hier erleben wir den Wald mit allen Sinnen.

Ob in der interaktiven Dauerausstellung „StadtWaldWelt“ (mit Einführung) oder auf dem barrierefreien Walderlebnisweg ‚Sinneswandel‘: Überall gibt es etwas zu sehen, zu entdecken und zu erfahren. Nach einem erlebnisreichen Tag treten wir im Anschluss wieder die Heimreise nach Gemmrigheim an. Die Rückkehr in Gemmrigheim ist gegen 18:30 Uhr geplant.

Wir freuen uns auf viele Teilnehmer bei unserem Seniorenausflug 2024.

Bürgermeister Frauhammer und das Orga-Team!



Hinweise zum Seniorenausflug 2024:

- Teilnahmeberechtigt sind alle Gemmrigheimerinnen und Gemmrigheimer, die das 70. Lebensjahr vollendet haben.
- Die Teilnahme ist nur nach vorheriger Anmeldung möglich. Füllen Sie dazu bitte das unten stehende Anmeldeformular aus.
- Für jeden Teilnehmer ist eine gesonderte Anmeldung abzugeben. Sie erhalten nach Ihrer Anmeldung eine Teilnahmebestätigung mit den genauen Reisedetails.
- Wir werden die Teilnehmerzahlen pro Termin auf die Anzahl der Sitzplätze im Bus beschränken.
- Wir haben uns aus Gründen des Umweltschutzes dazu entschieden, in diesem Jahr nicht mehr mit persönlich adressiertem Schreiben zum Seniorenausflug einzuladen. Wir bitten hierfür um Verständnis.
- Wir haben die Strecke des Seniorenausfluges abgefahren und die einzelnen Programmpunkte geprüft. Wir haben die Wege kurz gehalten, die Strecken sind selbst mit Rollator zu bewältigen. Toiletten sind an allen Programmpunkten vorhanden.
- Sollten Sie darüber hinaus Einschränkungen haben, geben Sie diese bitte bei der Anmeldung an, damit wir eine Lösung finden können.

Für Rückfragen steht Ihnen Frau Petters unter Tel. 97221 oder per E-Mail an b.petters@gemmrigheim.de gerne zur Verfügung.



Bitte abtrennen und in den **blauen** Rathausbriefkasten einwerfen.

Hiermit melde ich mich zum Seniorenausflug 2024 an:

Vorname + Nachname

Geburtsdatum

Straße

74376 Gemmrigheim

Telefon

E-Mail-Adresse, falls vorhanden

Mein Wunschtermin:

05. Juni 2024

12. Juni 2024

ich kann an beiden Terminen

Ich bin an der Einführung der Dauerausstellung im Haus des Waldes interessiert

ja

nein

Hinweise, Einschränkungen u. s. w.:



Foto: Stuttgart Tourist, Tourismus BW, Kickers Clubrestaurant